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星期五

冯小刚赵本山双剑合璧

蛇年春晚江山是何景象！

老朋友邀请“肯定拿出好作品”

据记者多方打探获知， 冯小刚在接下马
年春晚总导演的重担后，早在几天前，已多次
与赵本山电话沟通。据说，冯小刚还曾幽默地
说：“本山，我可是第一次干春晚，你上了

20

多年春晚，经验丰富。 关键时刻你要支持我。

千万别又玩退出啊！”赵本山哈哈大笑：“放心
吧！ 肯定支持你，还要拿好作品。 ”

昨日下午， 记者致电本山传媒艺术总监
刘双平，他说：本山老师一直很敬佩冯小刚。

他认为央视聘请冯小刚为总导演是一个可喜
的突破和创新。自己与小刚导演是好友，相互
很了解，对小刚导演艺术造诣非常认可，认为
小刚导演是真正懂艺术懂老百姓的， 由他担
任总导演的央视春晚非常值得期待。 本山老
师表示，二十多年以来，不管自己上不上，一
直都关注和支持央视春晚。不管什么时候，只
要有需要，他都会积极参与进去。

刘双平透露， 已两年没上春晚的赵本山，

面对央视的春晚工作团队和冯小刚的热情邀
请，还是充满了信心，他会尽全力做好上

2014

年春晚的准备。

力挺冯小刚本山大叔昨日进京
6

月
18

日，带着于月仙、邓小林、朱砂、

王小利、王小宝、闫光明等演员在东北农村进
行“中国美丽乡村快乐行大篷车”义演的赵本
山， 已提前收到央视的春晚工作团队的热情
邀请：希望他为

2014

年春晚，提前多准备几
个好小品剧本。 当时忙于拍戏以及为农民兄
弟义演的赵本山愉快地接受了邀请。

刘双平昨日还证实说：目前，赵老师正忙
于本山传媒和农业部科技教育司以及文化部
公共文化司合作的“中国美丽乡村快乐行”的
第二阶段公益演出策划，但为力挺冯小刚，赵
本山在昨晚从沈阳前往北京， 与老朋友冯小
刚秘密见面。

今年全国两会期间， 赵本山作为全国政
协委员提出了加快建设“美丽乡村”的提案。

在提案中， 赵本山建议： 为加快乡村文化建
设，城市文艺团体要多下基层，可组成“大篷
车”演出团、文艺小分队等为农民演出，形成
面向基层、 为农民免费演出的一种制度。 为
此，赵本山从

6

月
18

日开始，便身体力行，和
农业部科技教育司和文化部公共文化司合
作，专门组成了一支

20

多人的“中国美丽乡
村快乐行”文艺演出队。 目前，义演已在东北
农村举办

7

场。 （据新浪网）

从目前掌握的线索来看， 冯小刚
掌勺

2014

年央视春节联欢晚会已成
定局。 电影导演张艺谋曾打破银幕小格局，

将“浮想联翩”搬进体育场、自然山水间，有珠玉在
前， 同样身为电影导演的冯小刚会为央视春晚带
来什么创新点呢？ 网络上一片沸腾，群众的呼声，

也不妨一听。

猜想
1

：大牌云集
20

世纪
80

年代， 冯小刚从编剧圈回到导演
圈，执导《永失我爱》时还兼职当美工，贺岁片从前
期的《甲方乙方》、《不见不散》、《没完没了》到后期
的《夜宴》、《天下无贼》、《非诚勿扰》、《唐山大地
震》，取得不俗票房的同时，也把张国立、刘蓓、葛
优、范冰冰、徐帆、舒淇捧至国内一线，刘德华、章
子怡、宋丹丹也先后成了最佳主角。他在华谊成立
工作室更有大批明星资源做后盾， 北京媒体记者
“梅子笑”说：“冯小刚当导演，春晚红毯估计要被
华谊明星抢滩了。 ”网友“雪玲珑”说：“期待冯氏春
晚， 刚哥在娱乐圈积累的大批人脉终于派上了用
场， 尤其是影视明星， 以往剧组费力而请不来的
人，现在总归是要买冯小刚面子的。 ”

假想效果
■

宋丹丹再回春晚？

记者看到网友呼声中，徐帆、葛优、舒淇排位
前三。宋丹丹虽然曾公开表态再也不上春晚，身为
冯小刚新片《私人定制》的女主角，许多网友都希
望冯小刚利用“人情债”，拉宋丹丹入伙。或许冯小
刚能说服她，毕竟这对电影也是极好的宣传。

猜想
2

：大片视效
《集结号》里的战争场面、《夜宴》的奢华宫廷，

电影导演通过音响与视觉的结合， 将景致拍摄出
剧情需要的效果。哈文执导

2012

年春晚经历的纪
录片中提到，春晚使用的“棋盘式

LED

舞台”，其
实就是张艺谋在导演奥运会开幕式时的“活字”表
演给她的创意。

假想效果
■

自然风光、都市街景以大片效果展示？

《雀之恋》、《风吹麦浪》、《传奇》、电脑
CG

特
技与舞台机械光影结合， 让坐在电视机前的观众

眼前出现空灵的热带
雨林、 金黄色的滚滚
麦浪、 生机勃勃的绿
树。 同时，小品节目原本
单一的小区住宅、马路街
景，能被冯小刚玩出什么
花样？

猜想
3

：内容犀利
冯氏贺岁片擅长表现小人物生活，《一九四

二》、《唐山大地震》 更是怀抱国家情怀和人文思
考。 冯小刚电影骨子里的“平民意识”其实与春晚
这样一个老百姓的“年夜饭”非常投契。网友“雾非
雾
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”说：“假大空是春晚最为人诟病的地方，经过
几轮审批的春晚， 并非一个导演就能决定每个节
目的命运走向，估计大刀阔斧改革是不可能了，希
望春晚能做到接地气。 ”

假想效果
■

昔日“犀利盟友”助一臂之力
春晚语言类节目带给观众欢声笑语， 希望多

点“讲述身边故事”的草根情怀，用犀利的风格去
处理语言类节目，作为冯小刚昔日盟友，曾经也写
过小品、剧本的王朔、马未都的名字能否在马年春
晚语言类节目单出现？

猜想
4

：创新互动
据目前消息，冯小刚首次跟央视春晚挂钩，将

托生《我要上春晚》这档草根性节目，有了“征集民
意办春晚”的主题思想，有了让电影导演加盟的结
果， 也有了各省征集草根节目的通知。 马年春晚
“打开大门”，“微博、微信，自媒体发达的时代，春
晚能不能也跟上节奏？ ”网友“调皮跳跳兔”说。

假想效果
■

粉丝成观众，边看晚会边刷屏
当春晚变成一台聚集明星的盛会， 粉丝俨然

成了收视率的主要贡献力量， 开设有创意的互动平
台，是许多网友对冯小刚的期待。 （据《开封日报》）

冯氏春晚 四大猜想
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记者从北京获悉：正忙“中国美丽乡村快乐行大篷车”

的第二阶段公益演出策划的赵本山， 应冯小刚邀请， 于
11

日晚从沈阳前往北京，与老朋友秘密见面，为其出谋划策。

此外，赵本山还应邀参加
7

月
12

日
2014

年春晚发布会。


